



Frau Blitzblank – Staubsauger-Roboter

Wie gewohnt besuche ich meine Oma Beate Sorglos einmal die Woche, um ihr beim Putzen der Wohnung zu helfen. Sie ist ja eben nicht mehr die Fitteste, auch wenn sie jetzt fleißig mit der Bettleiter trainiert. In die vielen Ecken der Wohnung kommt sie dann doch nicht mehr so einfach und letztens erst ist sie mit vollem Karacho über den Staubsauger gestolpert. Als ich wie gewohnt in Omas Wohnung komme und in Richtung Abstellkammer laufe, ist alles anders als sonst. Der Boden sieht bereits blitzblank aus und von Oma Beates Gewusel ist nichts zu sehen. Als ich ins Wohnzimmer komme, kann ich meinen Augen nicht trauen. Die Oma sitzt ganz gemütlich in ihrem Sessel und liest Zeitung. „Ja Oma, was machst Du denn noch im Sessel? Heute ist doch unser Putztag?“. Die Oma antwortet nur mit einem großen Grinsen im Gesicht: „Ja siehst Du nicht, dass ich schon längst

mit vollem Einsatz dabei bin?“ und zeigt dabei auf einen vorbeifahrenden Staubsaugerroboter. „Das ist mein neuer kleiner Helfer Robbi. Jetzt müssen wir unsere Zeit nicht mit Putzen vergeuden, sondern können eine Runde Rommé spielen.“ Ich lache und lasse mich mit Schwung auf ihr Sofa fallen. „Ach ja, so lässt es sich leben!“. Oma Beate grinst: „Du sagst es, mit meinen vielen kleinen Helferchen kann ich meine Rente in vollen Zügen genießen!“. Sie holt die Karten hervor und schmunzelt in sich hinein. Was für ein toller Tag!



Staubsauger-Roboter erleichtern den Haushalt und übernehmen das Staubsaugen selbstständig.

Systeme für ein sicheres Wohnumfeld können in der Musterwohnung BEATE besichtigt und ausprobiert werden. Informationen dazu gibt es bei der Beratungsstelle Alter & Technik unter Telefon: 07721 913-7074 kostenlos und neutral.